
 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

de l’assemblée générale annuelle 

tenue le 11 septembre 2024 

à 19h45 à l’école Marie-Reine, 976 rue de Caen, Sherbrooke 

 

Étaient présents :    

MMES Keena Boisvert MMS Luciano M. Ayala Valani 

 Caroline Demers  Zsombor Gyorfi 

 Vicky Grenier  Sylvain Lanoie 

 Linda Pagé  Jean-Philippe Poulin 

 Stéphanie Poirier  Andrew Ratelle-Thibault 

    

 

1. Mot de bienvenue.  

Mme Linda Pagé souhaite la bienvenue aux parents de l’école et ouvre l’assemblée. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour  

Proposé par M. Zsombor Gyorfi et appuyé par M. Luciano M. Ayala Valani. 

 

3. Nomination d’un/une président(e) d’assemblée 

Mme Linda Pagé agit à titre de présidente d’assemblée. 

 

4. Nomination d’un/une secrétaire d’assemblée 

M. Luciano M. Ayala Valani agit à titre de secrétaire d’assemblée. 

 

5. Approbation du procès-verbal du 13 septembre 2023 

Proposé par Mme Caroline Demers et appuyé par Mme Vicky Grenier 

 

6. Informations de la Direction 

 

6.1 Présentation de l’école et du projet éducatif 

Mme Linda Pagé présente l’école Marie-Reine, ses particularités et le projet 

éducatif 2023-2027. Le document du projet éducatif est accessible sur le site web 

de l’école Marie-Reine. 

 

6.2 Projet de l’agrandissement de l’école 

Mme Linda Pagé présente l’agrandissement de l’école. D’ailleurs, l’assemblée 

générale a lieu dans l’espace commun de la nouvelle section de l’école. 

 

6.3 Fondation Justin Lefebvre et parc école 



Mme Linda Pagé explique que la Fondation Justin Lefebvre a choisi l’école 

Marie-Reine pour l’année 2024-2025. Ainsi, pour chaque point compté par 

l’équipe de hockey de la LHJMQ Le Phoenix au cours de la saison, un montant 

d’argent sera versé à l’école. Les fonds reçus iront à l’embellissement de la cour 

d’école. 

 

6.4 Réussite éducative des élèves 

Mme Linda Pagé présente quelques-unes des stratégies mises en place par l’école 

pour favoriser la réussite éducative des élèves. 

 

6.5 Rappel du pique-nique de la rentrée 

Mme Linda Pagé fait un rappel que le pique-nique de la rentrée aura lieu demain, 

le 12 septembre 2024. 

 

6.6 Rappel de la Fête du Parc Bureau le 21 septembre 

Mme Linda Pagé invite les résidents du quartier Marie-Reine, les parents et les 

élèves de l’école, à participer à la fête de quartier qui aura lieu au Parc Bureau le 

samedi 21 septembre 2024. 

 

6.7 Offre aux parents des élèves EHDAA 

Certaines informations concernant les offre pour les parents des élèves de la 

clientèle EHDAA se trouvent sur ce lien ; 

https://cssherbrooke.sharepoint.com/sites/Services/Gestion/Forms/AllItems.aspx?id=%

2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C

3%89%2FAffiche%5FEHDAA%2Epdf&parent=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets

%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89 

 

7. Présentation du rapport du conseil d’établissement 

Mme Vicky Grenier, présidente du conseil d’établissement l’année dernière et parent 

de l’école, présente le rapport annuel 2023-2024 de l’école Marie-Reine. 

 

8. Présentation du rapport de la Fondation de l’école Marie-Reine 

Mmes Sara Mukta Collin-Piché, enseignante et Émilie Robitaille, parent, présentent 

le rôle de la Fondation à l’école Marie-Reine. Elles présentent également certaines 

contributions faites à l’école par la Fondation ; 200 $ sont alloués par classe, 12 $ par 

élève est alloué pour les activité culturelles.  

Mmes présentent par la suite les fait saillants de la Fondation en 2023-2024, en 

exemple, la campagne de financement des produits Duquette.  

C’est un total de 7 222$ qui ont été versés à l’école Marie-Reine par la Fondation en 

2023-2024. Les parents qui veulent s’impliquer dans la Fondation sont accueilli à 

bras ouverts. 

 

9. Période de question du public (10 minutes) 

Pas de question du public. 

 

https://cssherbrooke.sharepoint.com/sites/Services/Gestion/Forms/AllItems.aspx?id=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89%2FAffiche%5FEHDAA%2Epdf&parent=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89
https://cssherbrooke.sharepoint.com/sites/Services/Gestion/Forms/AllItems.aspx?id=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89%2FAffiche%5FEHDAA%2Epdf&parent=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89
https://cssherbrooke.sharepoint.com/sites/Services/Gestion/Forms/AllItems.aspx?id=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89%2FAffiche%5FEHDAA%2Epdf&parent=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89
https://cssherbrooke.sharepoint.com/sites/Services/Gestion/Forms/AllItems.aspx?id=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89%2FAffiche%5FEHDAA%2Epdf&parent=%2Fsites%2FServices%2FGestion%2FSujets%20vari%C3%A9s%2FEHDAA%20%2D%20SR%C3%89


10. Présentation des rôles et fonctions du conseil d’établissement et des postes en 

élection 

Mme Linda Pagé fait un survol des rôles et fonctions du conseil d’établissement. 

 

 

 

 

11. Élections 

 

11.1 Adoption des règles d’élection 

Les membres présents à l’assemblée générale peuvent se nominer ou nominer 

d’autres membres. S’il y a plus de candidats que de postes, il y aura une élection à 

bulletin secret, sinon, les candidats seront élus par acclamation 

 

11.2 Nomination d’un/une président(e) d’élection 

M. Luciano M. Ayala Valani est nommé comme président d’élection 

 

11.3 Nomination de deux scrutateurs d’élection 

M. Zsombor Gyorfi et Mme Linda Pagé sont nommés comme scrutateur et 

scrutatrice d’élection. 

 

11.4 Élection de parents au conseil d’établissement 

Mme Caroline Demers propose Mme Vicky Grenier. Cette dernière accepte la 

nomination. 

Mme Caroline Demers propose M. Andrew Ratelle-Thibault. Ce dernier accepte 

la nomination. 

Les deux candidats sont élus par acclamation 

 

11.5 Élection de parents au comité de parents de la CSSRS et de son substitut 

Mme Vicky Grenier propose M. Andrew Ratelle-Thibault. Ce dernier est élu par 

acclamation.  

Mme Vicky Grenier propose M. Zsombor Gyorfi comme substitut. Ce dernier est 

élu par acclamation. 

 

12. Recrutement pour la Fondation de l’école Marie-Reine et bénévolat pour les 

activités à l’école 

L’école a besoin de bénévoles pour plusieurs activités à l’école, tel que pour la 

bibliothèque ainsi que les activités sportives.  

 

13. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20h47 par M. Zsombor Gyorfi. 

 

 

 

 

 



Vicky Grenier      Linda Pagé 

Présidente du conseil     Directrice 

 


